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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA 

BONITA – CME 

 

Aos 28 (vinte e oito) dias do mês de agosto de 2024, às 13:30 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon e a Especialista em Educação Planejamento Escolar, Sra. Leila Cristina 

Fernandes. Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a 

todos e agradeceu a participação dos Conselheiros. Na sequência, passou a 

palavra para a Presidente Sônia Aparecida Barbosa que cumprimentou os 

Conselheiros também dando boas vindas e informando a pauta dos assuntos 

pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 1) Informações sobre o resultado do 

IDEB – Índice de Desenvolvimento da Educação Básica. 2) Informações sobre 

o projeto de implantação da Política de Educação Integral no Município.3) 

Outros assuntos da plenária. Após, passou a palavra ao Secretário Gustavo 

que informou que o nosso Município teve a pontuação no último IDEB de 7,3, 

tendo um aumento de 1,0 com relação ao resultado anterior, estando entre 

os 11 (onze) melhores do Estado de São Paulo, e 200 na classificação geral 

do país, informando ainda em relação a Alfabetização na Idade Certa,  os 

alunos com mais de 15 anos alcançaram o índice de 99,8%. A Conselheira 

Eliana Dalavale Fabretti, diretora da ETEC. Comendador João Rayes, informou 

que sua escola obteve o 7º lugar na classificação do IDEB no Estado de São 

Paulo, 3ª melhor entre as ETECS e 16º lugar entre as 100 melhores do Brasil, 

obtendo a nota 6,5 e recebendo também os parabéns por seu empenho e de 

toda equipe gestora e docentes. A Presidente Sônia também enfatizou sobre 

a importância dessa escola para nossos alunos que tem a possibilidade de 

ingressarem tanto no ensino médio como no técnico. Após, o Secretário 

Gustavo informou sobre a implantação do Projeto Elefante Letrado, que é um 

projeto de leitura virtual para os alunos do Ensino Fundamental, de acordo 

com sua faixa etária, onde o aluno faz a leitura do livro, é avaliado e já 

passando para nova leitura. A Conselheira e diretora Cristina também fez 

uma explanação sobre a implantação do projeto em sua escola e sobre a 

importância do mesmo para os alunos. Na sequência, foi feita a leitura e 

acompanhamento pelo Conselheiros através de retro projetor do Projeto da 

Política de Educação Integral no Município, tendo sido discutido pelos 

Conselheiros, os quais apresentaram várias sugestões para sua implantação 

e funcionalidade. A Especialista em Educação Planejamento Escolar, Sra. Leila 



Cristina Fernandes também trouxe aos presentes mais tópicos a serem 

discutidos, fazendo a leitura dos mesmos. Finalizando o Secretário informou 

que recebeu uma Moção de Apelo da Câmara Municipal de Barra Bonita, sobre 

manter em funcionamento aos sábados, domingos e feriados as creches de 

nossa cidade conveniadas com o Município e escolas de Educação Infantil de 

nossa Rede Municipal, fazendo a leitura da mesma, a qual foi respondida de 

acordo com as normas da legislação vigente. Como mais ninguém fez uso da 

palavra, o Secretário Gustavo agradeceu a presença de todos, passando a 

palavra para a Presidente Sônia que também agradeceu a presença de todos 

os Conselheiros e ao Secretário Gustavo pelas informações prestadas, dando 

por encerrada a reunião. Participaram da reunião, o Secretário Municipal de 

Educação, Prof. Gustavo Felix Marçon, a Especialista em Educação – 

Planejamento Escolar Profª Leila Cristina Fernandes, a Presidente do CME, 

Profª Sônia Aparecida Barbosa, a Vice-Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as 

Conselheiras Jucely Ap. Garcia dos Santos, Cristina de Lourdes dos Santos, 

Florinda Aparecida Furtado Martins, Eliana Dalavale Fabretti, Eliane Ap. Colla 

Medri Carbo e Mariza Ivanete Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que 

redigi e lavrei a presente Ata de registro de Reunião Ordinária. Barra Bonita, 

28 de agosto de 2024.  

 

 


